
„Was bewegt Bramfelder/-
innen im Stadtteil?“

1. Umfrageergebnis der 
Stadtteilkonferenz (SK) vom 6.11.2024



Teil 1: Wie beurteilen Sie allgemein die Arbeit 
der SK ? 

1. Glauben Sie, dass die Stadtteilkonferenz (SK) sich immer mit den wichtigen 
und richtigen Themen beschäftigt?

2.  Sollte die SK mehr Einfluss in den bezirklichenGremien wie z.B. Bezirksamt, nehmen?

Frage ja nein Guter Mix k.A.
A1 15% 12% 62% 12%

ja nein k.A.
A2 69% 19% 12%

• Die Diskussionen sind aufgrund der einseitigen Zusammensetzung oft sehr einseitig
• Gute Info über aktuelle Ortsangelegenheiten
• Teils zu lange Diskussionen um nicht änderbare Informationen (A1)

• Weiter Einladungen an örtliche Politiker
• Frühzeitige Informationen über Bauvorhaben ermöglichen
• Politik ist ja meist vor Ort und kann Themen mitnehmen 



Teil 1: Wie beurteilen Sie allgemein die Arbeit 
der SK ? 

3.  Fühlen sie sich von der SK und in der SK gut informiert?

ja nein k.A.
A3 62% 4% 4%

Ausbaufähig
31%

• Protokoll per E-Mail
• SK hat keine Bringschuld! Wenn ich informiert sein will, dann informiert die SK gut
• Themen sind einseitig und bilden nicht die Interessen vieler Menschen ab

4.  Sollte die SK häufiger oder weniger häufig stattfinden?

Häufiger weniger k.A.
A4 15% 8% 4%

genau richtig
73%



Teil 1: Wie beurteilen Sie allgemein die Arbeit der SK ? 

5. Ist es Ihnen wichtig, in der SK mehr allgemeine oder auch sehr spezielle Themen
zu behandeln?

mehr 
allgemein

mehr 
speziell

Guter Mix k.A.

A5 0% 4% 85% 12%

• jüngere Bevölkerung anspechen; was bewirkt die SK und erreicht sie ihre Ziele? 

6.  Glauben Sie, dass Bramfeld sich in den letzten 10 Jahren eher zum Vorteil 
oder eher zum Nachteil entwickelt hat? 

Bitte bewerten Sie auf einer Skala von 1 – 10 (1 = sehr zum Nachteil, mein Stadtteil ist nicht mehr 
wiederzuerkennen – 10 = Bramfeld hat eine absolut positive Entwicklung eingeschlagen.

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A.
A6 8% 8% 8% 19% 4% 8% 15% 15% 4% 4% 8%

42% 12% 38%



 Zu viel Autoverkehr + Parkraum, aber zu wenig Fahrradinfrastruktur
 Es wäre gut, wenn Bramfeld mehr verkehrsberuhigte Zonen hätte 
 Regelmäßig zum Thema informieren und ggf. auch Einfluß auf Entscheidungen nehmen können
 Überwiegend schlechte Fahrradwege

nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 4% 8% 8% 4% 31% 46%

U5 4% 4% 12% 4% 8% 15% 12% 38% 4% 65%
Autoverkehr 8% 4% 12% 19% 12% 12% 12% 23% 46%
Fahrradverkehr 8% 12% 15% 15% 12% 38% 65%
Fußgänger/-innen 4% 12% 4% 8% 19% 12% 38% 4% 69%
Parkraum 8% 4% 8% 8% 12% 12% 15% 4% 4% 27% 35%
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Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 



nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 4% 8% 4% 8% 0% 35% 42%

Bevölkerung 4% 8% 8% 12% 23% 8% 38% 69%
Kinder/Jugendliche 15% 4% 12% 8% 19% 38% 4% 65%
Familien 4% 8% 8% 12% 19% 4% 42% 4% 65%
Senioren/-innen 4% 12% 8% 15% 15% 4% 38% 4% 58%
Sozialstruktur 4% 12% 12% 32% 40% 72%St
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GEWCHTUNG

Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 

 Ein Querschnitt der Bramfelder Gesellschaft ist in der SK
nicht vorhanden, Bekanntheit vergrößern

 Zielgruppe hinterfragen



 Otto einladen für neues Projekt
 Leerstand umstrukturieren
 Zu viel Leerstand! 
 Dorfplatz Passage muss aufgewertet werden

„Dorfplatz-Passage ist ein Trauerspiel, habe ich mir so viel von erwartet“

nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 0% 0% 8% 0% 23% 50%
Marktplatz Galerie 8% 4% 4% 12% 12% 8% 8% 4% 35% 8% 46%
Startups / Sonstige 8% 4% 8% 8% 8% 12% 19% 27% 8% 46%
Dorpfplatz-Passage 4% 4% 8% 8% 4% 8% 15% 12% 4% 35% 50%
Situation Leerstand 8% 8% 15% 8% 15% 8% 35% 4% 58%
Lokalitäten 8% 15% 12% 8% 15% 8% 31% 4% 54%
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GEWCHTUNG

Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 



nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 0% 4% 8% 8% 31% 50%
Schule / Kita 4% 4% 23% 8% 12% 42% 8% 62%
Schulwege 4% 8% 15% 12% 12% 42% 8% 65%
Bücherhalle 4% 8% 12% 8% 15% 4% 42% 8% 62%
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Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 

 Brakula fehlt
 Schwimmhalle
 „die Schulwege sind eine Katastrophe! Verbesserung 

schaffen!
 Für Grundschüler teils viel zu lange Wege



 Wichtig wäre, Baumaßnahmen aus dem Stadtteil heraus zu entwickeln, so wie 
das auch vor 20 Jahren war, mit dem Projekt „Stadtteilentwicklung“

 Bevölkerung mit einbeziehen!
 B-Pläne werden nicht eingehalten! Verdichtung katastrophal, s. 

Mützendorpstedt (B70)

nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 4% 4% 4% 23% 0% 19% 46%
Bebauungsplanung 4% 4% 8% 15% 15% 19% 27% 8% 62%
Verdichtung 4% 4% 8% 15% 12% 15% 8% 27% 8% 50%
Magistralenkonzept 4% 8% 12% 12% 31% 23% 12% 54%
Gewerbeflächen 4% 4% 4% 12% 12% 4% 8% 23% 23% 8% 46%W
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GEWCHTUNG

Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 



• Kinderspielplätze müssen gewartet werden
• Pflege der öffentlichen Wege und Grünanlagen verbesssern

nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 4% 15% 12% 27% 42%
Grünflächen 8% 8% 27% 12% 38% 8% 77%
Klimawandel 8% 4% 4% 23% 19% 35% 8% 77%
Sauberkeit 4% 4% 8% 12% 19% 8% 38% 8% 65%
Kinderspielplätze 4% 12% 4% 12% 19% 12% 31% 8% 62%U
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GEWCHTUNG

Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 



 Gesundheitsversorgung muss ausgebaut werden; Ärzte fehlen
 Begegnungsstätten für jegliche Zielgruppen!
 Haus der Jugend
 „warum werden so viele Sportplätze vernichtet?“

 Sportangebot viel zu gering (Aufnahmestopp für Kinder); Sportplätze werden 
vernichtet

nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 4% 4% 4% 4% 8% 31% 46%
Ortsamt / Behörde 4% 15% 4% 23% 8% 42% 4% 50%
Polizei / FFeuerwehr 8% 12% 15% 15% 46% 4% 46%
Sportangebot 4% 4% 8% 15% 23% 42% 4% 65%
Sportplätze 4% 4% 4% 23% 19% 42% 4% 62%
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GEWCHTUNG

Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 



nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10

GESAMT 8% 8% 8% 27% 50%
Brakula 4% 0% 4% 8% 23% 8% 50% 4% 81%
Stadtfeste 0% 0% 8% 27% 15% 8% 35% 8% 58%
Stadtteilarchiv 4% 4% 12% 23% 15% 4% 31% 8% 50%
Gut Karlshöhe 4% 4% 4% 27% 12% 4% 42% 4% 58%
Kirchen 4% 4% 0% 12% 12% 12% 19% 4% 0% 31% 4% 35%Ku
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GEWCHTUNG

Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 

• Sportverein fehlt, z.B. Bramfelder SV



 Manche Parteien informieren ausgiebiger als andere
 Die Stadtteilkonferenz könnte Streitgespräche mit 

….Parteienvertretern organisieren zu ganz speziellen 
Bramfelder Themen

 „Es ist noch viel Luft nach oben“
 Die Politik hat gegenüber der Privatwirtschaft zu wenig 

Durchsetzungsvermögen
 „der einzige der informiert, ist Sandro Kappe“
 Nur Sandro Kappe informiert!

nicht 
wichtig

sehr 
wichtig

Fragen / Gewichtung 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 k.A. 8-10
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GEWCHTUNG

GESAMT 4% 8% 27% 8% 54% 0% 88%

JA NEIN k.A
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33% 46% 21%

Teil 2: Wie wichtig sind Ihnen die nachstehend genannten Themen, 
bezogen auf unseren Stadtteil ? 




